

Besuch der 6. Klassen im Römermuseum Bedaium in Seebruck

Anfang November machten sich die 6. Klassen auf den Weg nach Seebruck, um mehr über das Leben der Römer zu erfahren. Begrüßt wurden die Klassen von einem Legionär, der durch seine Kleidung gleich das Interesse der Schüler weckte.

Im Museum konnte man über 500 Original-Fundstücke aus dem Ortsgebiet von Seebruck sehen. Die Erklärungen und die Führung durch das Museum führten den Schülern das Alltagsleben in Bedaium anschaulich vor Augen.

Wie schwer ist ein römisches Kettenhemd und wie fühlt sich ein Legionärshelm an? Auch auf diese Fragen bekamen die Schüler eine praktische Antwort, indem sie es ausprobieren konnten.

Anschließend wurden noch der Vorplatz mit der Kastellmauer, sowie die Hypokaustanlage in der Römerstraße besichtigt.

Die Schüler verbrachten somit einen kurzweiligen und informativen Vormittag, der noch auf der Heimfahrt für Gesprächsstoff sorgte.

Beate Zingsheim